



Activa participación panista en organización regional de partidos democratacristianos

NÉSTOR JIMÉNEZ

Durante los últimos meses, integrantes del Partido Acción Nacional (PAN) intensificaron su participación con la Organización Demócrata Cristiana de América (ODCA), que actualmente preside Mariana Gómez del Campo, sobrina de Margarita Zavala y Felipe Calderón, con foros a los que asisten opositores e integrantes de grupos de derecha de Venezuela, Cuba y Chile.

La organización ha dado constante apoyo al gobierno peruano de Dina Boluarte y ha fortalecido sus vínculos con el Partido Popular Cristiano de Perú, relacionado con la Alianza para el Progreso, parte de los grupos conservadores de ese país con representación en el Congreso.

La semana pasada, en foros convocados por redes sociales, pero para los cuales el acceso se dispone sólo para sus integrantes, la diputada federal del *blanquiazul* discutió la "situación política de Perú", en un espacio donde contó con la participación de Javier Bedoya, Lourdes Flores, Luis Alfaro Cártamo y Ernesto Álvarez, todos del Partido Popular Cristiano de ese país.

Dos días después, en otro encuentro de la ODCA, Gómez del Campo aseguró que los municipios mejor gobernados del país son los de Acción Nacional.

Llamó a las agrupaciones y partidos de esta organización a "que esas buenas prácticas podamos compartirlas con ustedes, e incluso podamos ver qué municipios podemos

hermanar en América Latina para que de ahí esas políticas exitosas en materia energética, de cambio climático, de movilidad y seguridad pública se puedan ver reflejadas en la región, y a partir de ahí tener una red muy interesante de gobiernos humanistas".

En su sitio web, la mayoría de las fuerzas políticas que integran la ODCA —algunos que perdieron su registro o están en busca obtenerlo—, expresan su base cristiana en su propio nombre. Entre otros, se cuenta a los partidos Demócrata Cristiano de Argentina, Demócrata Cristiano de Bolivia, Conservador Colombiano de Colombia y la Unión Demócrata Cristiana de Ecuador. Por México, sólo la integra el PAN.